



projet compost

publié le 08/10/2012

Descriptif :

Les élèves sont motivés ! Un groupe d'élèves s'est réuni, ce groupe reste ouvert à d'autres.

vendredi dernier , les élèves se sont regroupés pour discuter sur le projet du compost à la cantine.

Ils ont pleins d'idées et sont très motivés pour la réalisation de ce projet.

Ce groupe est constitué de : Pineau Solène, Glémain Camille, Bolteau Clara, Dieumegard Laurine, Foucher Corentin, Belluel Christophe, Quiroz Lou, Leuyer Lucie, Carles Léa, Reigner héloïse, Guillaume Chloé, Boulanger Julie, Gellé Maxime.

Ce groupe reste ouvert à d'autres qui seraient intéressés.

Ils effectueront une rotation tous les vendredis à la chaîne de desserte pour aider les autres à bien trier : ils seront donc les conseillers du tri !

La Mairie de Matha va effectuer les travaux d'aplanissement du terrain très prochainement et nous la remercions.

Le Crédit Agricole se porte partenaire financier pour notre projet car il reste sensible au sujet de développement durable. Nous les remercions.

Il nous reste quelques financements à trouver et le tour est joué....

Julie Perez du SMICTOM soutient en permanence notre projet et s'occupe des démarches de réalisation du pavillon composteur.

Tout avance à petit pas !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.